

Neues Pflaster und Vorbereitung auf den Abriss



Rötlich schimmern die neuen Gehwegplatten in der Albert-Schweitzer-Straße im Bereich der Aufgänge 24-26. Das sollte jetzt wieder ein paar Jahre halten.

Im WK Ve wird teilweise in neue Gehwege investiert, derweil man nebenan den Abriss vorbereitet. Auch im WK X wird entkernt.

Hoyerswerda. In der Albert-Schweitzer-Straße tut sich was. Während im Bereich der Hausnummern 18 und 19 der Freizug läuft, da dieses Hochhaussegment mit 81 Wohnungen und einer Gewerbeeinheit ab September abgerissen werden soll, wurden am anderen Ende der Hochhauszeile die Gehwegplatten erneuert. Die Wohnungsgesellschaft ließ hier farbiges Pflaster im Bereich der Aufgänge 24 bis 26 und im Durchgang zur Külzstraße verlegen. Neue Fahrradständer gab es wohl auch.

Zwei Kilometer entfernt bereitet die LebensRäume-Genossenschaft den Abriss weiterer Blöcke im WK X vor. Unter anderem wird gerade die Dürer-Straße 22-26 entkernt. Aber auch die Otto-Nagel-Straße 30-45 soll noch in diesem Jahr komplett abgerissen werden. (US)



In wenigen Wochen ist dieser Block in der Dürer-Straße abgerissen. Denkbar sind hier künftig Eigenheime.